TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE

DES GROUPES POLITIQUES CONSTITUÉS AU SEIN DU CONSEIL MUNICIPAL

"Moissy pour tous" - 26 élu-e-s

L'Etat et les habitants attendent aujourd'hui des villes qu'elles règlent des problèmes du quotidien qui ne relèvent justement pas de leurs compétences. C'est le cas notamment en matière de santé publique et de sécurité des biens et des personnes. Face au désengagement de l'Etat et à ses défaillances, les villes sont contraintes de prendre leurs responsabilités. A Moissy, ce sont 25 nouvelles caméras de vidéoprotection qui seront installées dans les années à venir pour compléter le maillage actuel. La police municipale s'étoffe, le dispositif "voisins vigilants" s'installe et des actions sont conduites avec les copropriétés pour faire respecter la tranquillité.

Côté santé, nous avons acquis un local pour y ouvrir un centre de santé en 2025 qui pourra accueillir jusqu'à 10 praticiens salariés par une association. Alors que certains mettaient en doute la viabilité de notre projet, une antenne de ce futur centre de santé ouvrira même ses portes dès le mois prochain à Lugny avec 2 médecins généralistes. Les solutions miracles et immédiates n'existent pas ! D'autant plus lorsqu'il s'agit de répondre à des problématiques nationales. Cela nous oblige donc à réfléchir à des mesures adaptées spécifiquement à notre territoire ou à des dispositifs innovants. Notre majorité municipale et les services de la ville agissent au quotidien pour trouver ces solutions et répondre aux besoins des Moisséens. Ce n'est pas de la communication, c'est de l'action... et c'est du concret!

Line MAGNE et la majorité municipale

"Unis pour Moissy" - 3 élu-e-s

Une majorité encore et toujours enfermée dans sa communication! La majorité municipale se réfugie dans une communication à tout-va pour combler le vide spatial de son inaction et éviter de répondre aux véritables préoccupations des moisséens. Comment construit-on l'avenir de notre commune? Quelle politique d'accueil, quel projet urbain, quels services à la population doit-on développer? Ou sont les choix? comment aider les foyers moisséens dans un contexte de perte de pouvoir d'achat et de paupérisation des classes movennes ? que répondre aux fovers moisséens, aux commercants victimes d'incivilités quotidiennes, de la délinquance, des cambriolages ou trafics de drogue ? A écouter la majorité, une seule méthode est envisageable : maintien des impôts élevés, cessions foncières, urbanisation galopante et en matière de sécurité...chut !! sous le tapis. L'évolution de notre tissu urbain n'est conditionnée que par les besoins des promoteurs immobiliers. On peut reconnaitre un art de la propagande à cette majorité mais ce n'est pas cela qui peut permettre un développement harmonieux de notre commune, aider concrètement les classes moyennes ou remédier aux problèmes d'insécurité. Pour changer et construire ensemble une alternative pour notre commune rejoignez-nous, partager avec nous vos expériences, vos préoccupations ainsi que votre vision d'une commune enfin apaisée, sûre et harmonieuse. Prenez-soin de vous

Suivez-nous sur Facebook: Unis pour Moissy - C. DUEZ, T. BAMI, C. MARCH

"Moissy autrement" - 1 élu

Texte non parvenu.

"Moissy ensemble" - 1 élu

Texte non parvenu.

"Une ambition pour Moissy" - 1 élu

Lutter contre l'augmentation de l'électricité en favorisant l'Ecologie.

L'électricité augmente pour les particuliers mais aussi pour la collectivité. La commune prélève un impôt sur la consommation électrique des ménages : 295 000 € pour le budget 2024. Les particuliers avec "l'autoconsommation" peuvent investir dans l'achat de panneaux photovoltaïques, réduire leurs factures d'électricité et participer à l'effort national contre le réchauffement climatique par la production d'Energie Renouvelable. La collectivité peut aussi participer à cet effort : elle le fait à travers les aménagements des locaux, l'isolation, la réduction de l'éclairage public etc. Certaines collectivités vont plus loin, et investissent dans la production énergétique : Eoliennes, Parc Solaire. Moissy pourrait, je pense, aller dans cette voie. Notre ville possède sur son territoire, des surfaces très importantes de buttes très bien orientées qui pourraient recevoir des hectares de panneaux solaires et produire de l'électricité. Ces buttes appartiennent à des propriétaires privés qui auraient de l'intérêt à leur mise en valeur. Il serait sûrement possible de réunir propriétaires, collectivité, opérateur fournisseur d'électricité, investisseurs, société spécialisée dans la réalisation de parc solaire afin d'étudier la possibilité de réaliser un tel projet économique et environnemental. La taxe sur la consommation électrique des ménages 295 000 €, pourrait participer à l'investissement de la commune.

Une ambition pour MOISSY

Pierre DURUAL